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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

LEI Nº 1.941 DE 15 DE SETEMBRO DE 2015.

Dá denominação a logradouro público.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO
PRETO

Faço saber que a Câmara Municipal decretou e eu sanciono
a seguinte Lei:

Art. 1º – Passa a denominar-se “Rua Cecílio Astine” o
logradouro público na localidade de Contendas, que se inicia à di-
reita ao final da Rua Manoel da Rocha Branco, na altura do nº 1.344,
com extensão de quatrocentos e cinquenta metros.

Art. 2º – Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 15 de setembro de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Guilherme Correa de Sá Pereira
Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transpor-

tes

LEI Nº 1.942 DE 15 DE SETEMBRO DE 2015.

Dá denominação a logradouro público.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO
PRETO

Faço saber que a Câmara Municipal decretou e eu sanciono
a seguinte Lei:
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Art. 1º – Passa a denominar-se “Rua Waldemar Pereira Barbosa” o logradouro público na localidade de
Roçadinho, que se inicia na altura do quilômetro 5, a esquerda da Estrada Roberto Bittencourt, que se estende por 1.000
(mil) metros.

Art. 2º – Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 15 de setembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
 Procurador Geral do Município

Guilherme Correa de Sá Pereira
Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes

LEI Nº 1.943 DE 15 DE SETEMBRO DE 2015.

Dá denominação a logradouro público.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO

Faço saber que a Câmara Municipal decretou e eu sanciono a seguinte Lei:

Art. 1º – Passa a denominar-se “Servidão José Ferreira Rozadinho” o logradouro público na localidade de
Águas Claras, que se inicia do lado direito da Estrada Silveira da Motta, na altura do quilometro 21, com extensão de
quarenta metros.

Art. 2º – Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 15 de setembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
 Procurador Geral do Município

Guilherme Correa de Sá Pereira
Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes

CHAMADA PUBLICA  nº 001/015

OBJETO: Chamada Pública nº 001/2015 para aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar local para
alimentação escolar com dispensa de licitação, Lei nº 11.947, de 16/07/2009, Resolução nº 38 do FNDE, de 16/07/
2009.
VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$  152.337,50
TIPO: menor preço por item;    DATA DO EVENTO:  25 de  SETEMBRO  de 2015.     HORÁRIO: 10:00 horas

OBS.: Editais disponíveis no site: www.sjvriopreto.rj.gov.br ( menu principal/ licitações ) a partir das 16:00 horas.

Atos da Administração
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· Informar participação/ confirmar presença através do e-mail: administracao@sjvriopreto.rj.gov.br

INFORMAÇÕES: Secretaria Municipal de Administração, sito na Rua Coronel Francisco Limongi, nº. 125, 3º
andar, Centro, ao lado do Shopping Estação ou através dos telefones (0xx) 24 2224 1326, ramal 301 e 2224 1552 (fax), no
horário de 09:30 às 16:30 horas;

São José do Vale do Rio Preto, 15  de SETEMBRO  de 2015.

MARCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO

Corrigenda:

Convocação nº 15/2015

Onde se lê :

Marco Cintra Silveira

Leia - sê

Marcos Cintra Silveira

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 034/15

Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos onzedias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob
a presidência doSenhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves,
Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva,Carlos
Alberto de Oliveira,e Luís de Souza Teixeira, estando ausente o Vereador Dárcio Andriolo Machado e,havendo número
legal, às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidoua Pastora Daniele Borges Lima,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 33, da Sessão
Ordinária do dia seis de agosto de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam: Ofício GP nº 621/15, protocolo nº 421/15 (Projeto de Lei que dispõe sobre os Programas de Anistia
de Multas e Juros e Créditos Tributários Municipais);Ofício GP nº 618/15, protocolo nº 422/15 ( Convite para os Pregões
nºs 39, 40, 41, 42 e 43); Indicação Legislativa nº 424/15, de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Marcelo
Rabello Neves, e  Indicação Legislativa nº 426/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha.A
seguir, havendo orador inscrito na fala do Expediente,usou a Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e a todos os presentes. Parabenizou o Presiden-
te da Câmara Municipal, Vereador Lucas Duarte Rabelo, pelo ofício enviado ao Prefeito Municipal José Augusto
Gonçalves, nesta quarta-feira, dia 5 de agosto de 2015, solicitando ao Chefe do Executivo que os setores fazendários e
de fiscalização do Município promovam medidas urgentes, que visem impedir a proliferação de feirinhas na nossa
cidade, gerando, assim, prejuízos aos empresários e comerciantes de São José e, por esse motivo, parabenizou ao
Presidente por essa atitude. Disse que têm falado muito nesta Casa sobre este assunto. Disse também estar feliz por ver
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que uma das indicações que fez, em maio de 2013 será atendida, a indicação de número 523, solicitando a instalação dos
redutores de velocidade, no Centro, perto do Banco Itaú (chamado de almofadões), e também em frente à Escola
Municipal Prefeito Bianor Martins Esteves e em frente ao Hospital, mas parece que só irão sair em dois pontos, que será
em frente à Escola Municipal Prefeito Bianor e em frente ao Banco Itaú. Destacou que quem ganha com isso é o Cidadão
Valeriopretano. Finalizou sua fala, desejando um boa noite a todos.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e demais Vereadores,
Representantes da Associação Renasce São José e demais Funcionários desta Casa,  a Secretária Municipal de Educa-
ção, Cultura, Ciência e Tecnologia, a Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, e demais presentes.  Disse ao Presidente
que mais uma vez iria fazer um registro e se lembra que não o fez, na última Sessão,  mas gostaria de continuar registrando
que aguardam a resposta do Poder Executivo, em relação requerimento que foi feito, em 08 de agosto de 2014,  de número
7097, onde se questiona a existência ou não de Servidão na Rua da Floresta, denominada “Servidão Júlio José Vieira”,
para que, em caso negativo, possam protocolar o Projeto, visando à denominação da mesma. Disse que iria registrar em
relação à Rua Manoel Severino, no Brucussu, e que já o fez, em outras ocasiões, onde se reivindicao asfaltamento em
toda a extensão desta Rua, e também em relação à construção da Escola Municipal Santa Isabel, dizendo que aguardam
ansiosamente pela conclusão da obra, e tem ciência de que este assunto também foi discutido pelos Vereadores nas
últimas sessões. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que, em relação à localidade de Jaguara, gostaria de fazer
um registro sobre as reivindicações que já foram feitas para a Rua Maria Teresa Morelli, e também outras Ruas de Jaguara
que necessitam de atendimento de asfaltamento e saneamento básico,e também em relação às demais Ruas do Municí-
pio que necessitam de semelhante atendimento. Disse que saneamento básico tem sido uma preocupação constante dos
Vereadores desta Casa. Logo após, a Vereadora Maria Anunciação registrou queestá  em estudo, nesta Casa, o Plano
Municipal de Educação e que é muito importante que se reflita sobre cada meta ao fazer a análise do mesmo. Disse que
a Câmara tem se preocupado com o estudo do referido Plano, para que o mesmo possa ser amplamente discutido, para
que, então, possa estar sendo colocado em votação. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrito, ainda,
na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presi-
dente, os Senhores Vereadores, Representante da Associação Renasce São José, Representante da Associação de
Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares, Servidores desta Casa, Visitantes, a
ilustre Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tcnologia, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento. Disse que
vinha à Tribuna, mais uma vez, para que fique registrada a necessidade de construção da nova sede da Escola Municipal
Irene Lima, em Barrinha, assim como também da construção da creche, e que, o mais rápido possível, possa ser feito ali
o reparo, a reforma na quadra poliesportiva que, infelizmente, encontra-se, como já mencionado anteriormente, precária,
edestacou que uma ação que houve, no último sábado, lá na comunidade, ação essa feita, através da Secretaria de Ação
Social, da Secretária Jaqueline Hiat, e esteve presente também o Senhor Prefeito, José Augusto Gonçalves, e ele se
comprometeu em relação à reforma da quadra, disse que queria ver o que estava acontecendo, tendo em vista que já foi
mencionado, aqui nessa Casa, que existe um projeto, encaminhado pelo ilustre Secretário de Turismo, Esporte e Lazer,
João Carlos Rabello,  e que parece que esse projeto  estava há algum tempo, como mencionado por Sua Excelência, o
Presidente Lucas, na última sessão, parado na Secretaria de Planejamento, e que o Prefeito desconhecia de tal situação
e disse que o mais rápido possível a situação seria resolvida. O Vereador Francisco disse que aguardam, afinal de contas,
é uma promessa do Senhor Prefeito e esperam que ela seja cumprida. A seguir, disse também que hoje teve a oportuni-
dade de estar no Hospital Maternidade Santa Theresinha , que lá conversou com o Secretário Alcides Lopes e lhe foi
informado que o SAMU voltou a funcionar, e foi uma notícia bem vista, por ele, Vereador Francisco, por todos os colegas
Vereadores e pela Municipalidade, pois sabem que a Silveira da Motta e  a Rodovia Bianor são rodovias muito sinuosas,
e graves acidentes acontecem, acidentes esses voltados para a área Ortopédica, com fraturas, e sabem da dificuldade
quando o paciente é levado para o Hospital, para que ele possa ser  transferido para outro Hospital , e que sabem que,
com o SAMU, ele tem uma entrada zero nos Hospitais. Destacou, a seguir, que isso muito os alegra, porque, na realidade,
é um serviço que é oferecido pra municipalidade e está voltado a salvar vidas. A seguir, o Vereador Francisco disse que
também teve em contato com moradores do Município vizinho, aqui próximo da localidade de Volta do Pião, eparte ali,
que pertencia ao Município de Sapucaia, está havendo um impasse muito grande e uma discussão um tanto quanto até
acirrada, pois existe um processo em andamento, na qual parte do Município de Sapucaia vai passar a pertencer ao
Município São José do Vale do Rio Preto, e existe uma dúvida grande por parte dos moradores, de como vai ficar a
situação. Disse também que tentou se informar rapidamentee que parece que está sendo fatiado o espaço,  parte para
Teresópolis, parte permanecendo à Sapucaia, e parte a São José do Vale do Rio Preto, e que, enfim, isso a seu ver, não é
algo que talvez possa ser bom para aqueles que esperam receber os serviços básicos de atenção do Município. A seguir,
o Vereador Francisco disse que o responsável, o Prefeito, parece que informou, em reunião à comunidade, e não pode
precisar essas palavras, e estará vendo isso essa semana, porque foi somente o que ouviu, e precisa ter certeza se
realmente é o que aconteceu, de que, em Janeiro, São José do Vale do Rio Preto estará assumindo parte daquele espaço
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pertencendo à Sapucaia, e que então gostaria sugerir que o Presidente Lucas pudesse designar uma comissão especial,
voltada  a acompanhar o que está acontecendo, porque, na realidade, é um espaço territorial distante, com pessoas que
têm a necessidade de que serviços possam ser ofertados, e que será trazido para o  Município  e que isso preocupa,
porque São José do Vale do Rio Preto é extenso territorialmente, e existe às vezes uma certa dificuldade na manutenção
e oferta dos trabalhos da qual a população tem direito,  e como estender isso, tendo em vista que, às vezes, o que tem
para ser atendido, já é atendido de forma precária, e que, se tiver que ser, que seja, será bem vindo, e que tem certeza de
que esta Casa fará ações, para que possa acontecer da melhor forma possível. A seguir, disse que gostaria de solicitar a
Sua Excelência, o Presidente Lucas,e que como Membro e Presidente da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal,  poderia, até através da sua Comissão, está acompanhando esses andamentos, mas que, se fosse possível,
que designasse uma comissão especial, composta até por outros Vereadores que não fazem parte da Comissão de
Urbanismo e Infraestrutura, para  acompanharem todo esse processo, toda essa transição. Finalizou sua fala,
agradecendo.E, não havendo ordem do dia,ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a
Vereadora Maria Anunciação da Silva. Àsdezoito horas e trinta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a
Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia trezede agosto de dois mil e quinze, com Ordem do Dia
nãodefinida.E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em onze de agostode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 035/15

Ata da Trigésima Quinta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos trezedias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,DárcioAndriolo Machado, Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de
Oliveira e Luís de Souza Teixeira, estando ausente a Vereadora Maria Anunciação da Silvae,havendo número legal, às
dezessete horas e quarenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidouo Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 34, da Sessão
Ordinária do dia onze de agosto de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam: Indicação Legislativa nº 427/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira e Ofício da SENGE,
de protocolo nº 428/15, requerendo pagamento da 3ª medição dos serviços prestados na reforma do 2º pavimento.A
seguir, não havendo orador inscrito na fala do Expedientee não havendo ordem do dia,e nãohavendo orador inscrito
para as Explicações Pessoais, àsdezoito horas, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presen-
ça de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
Ordinária, a ser realizada no dia dezoitode agosto de dois mil e quinze, com Ordem do Dia nãodefinida.E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em treze de agostode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 036/15

Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dezoitodias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,DárcioAndriolo Machado, Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de
Oliveira e Luís de Souza Teixeira, estando ausente a Vereadora Maria Anunciação da Silvae,havendo número legal, às
dezessete horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidoua
VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 35, da
Sessão Ordinária do dia trezede agosto de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
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qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 632, de protocolo nº 429/15 (Projeto de Lei altera Lei Complementar nº
46, cria cargos de Médico Ginecologista e Coveiro); Ofício GP nº 646, de protocolo nº 430/15 (Projeto de Lei de abertura
de Crédito Adicional Suplementar,no valor R$ 120.000,00 – cento e vinte mil reais); Ofício GP nº 647, de protocolo nº 431/
15 (Projeto de Leide abertura de Crédito Adicional Especial,no valor de R$ 260.000,00 duzentos e sessenta mil reais);
Projeto de Resolução da Mesa Diretora, de protocolo nº 431/15 (Altera os valores das diárias dos motoristas do Poder
Legislativo) e Indicações Legislativas, de autoria da VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunhanºs 432/15;  nº
433/15; nº 434/15; nº 435/15 e nº 436/15.A seguir, havendo orador inscrito, na fala do Expediente, usou a Tribuna o
Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vere-
adores, Representante da Associação de Moradores do Brucussu, Josias Gonçalves e seus Familiares, Representantes
da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, Servidores da Casa e demais Senhoras e Senhores. Disse
que seria breve em suas palavras e que mais uma vez queria fazer o registro da necessidade de construção da nova sede
da Escola Municipal Irene Lima, como também na construção de uma creche e reforma da quadra Municipal Pedro Porto
da Silva, em Barrinha. A seguir, parabenizou mais uma vez o serviço que está sendo realizado, na comunidade em
Camboatá, mencionando que esteve lá hoje, com o Vereador Marcelo Rabello Neves, e que o Vereador Luiz do Aires
também esteve presente, e que o serviço feito na Rua de Educação foi agora estendido ao acostamento da Silveira da
Motta, em especial, em frente ao material de construção e uma padaria, onde existe um abrigo de ponto de ônibus, da qual
até foi indicação de sua autoria. Destacou que seria importante que todos os abrigos de ônibus pudessem receber
pavimentação asfáltica, visando oferecer conforto, bem estar e também segurança aos munícipes que ali aguardam o
coletivo. A seguir, o Vereador Francisco parabenizou e cumprimentou o Secretário de Obras e também a ação do Prefeito
e de toda a equipe da Secretaria, mas destacou que não poderia deixar de tecer uma crítica, em relação ao serviço, não ao
serviço feito, mas a falta de serviço em outra comunidade, a Comunidade de Rio Bonito, na Rua Estevão Bulhões, da qual
ele já o fez aqui também anteriormente, porque houve uma ação da municipalidade lá e, por falta de término, aproximada-
mente cem metros de colocação de asfalto, que não foi feita, e fizeram captação de águas pluviais, fizeram o início de uma
pavimentação, com o serviço de patrol, com serviço de rolo, com colocação de brita corrida, e todo o serviço ficou
perdido. Disse que mais uma vez subia a essa Tribuna até um pouco indignado, porque esteve lá hoje, pela manhã, já foi
feita, através de indicação Legislativa, já foi registrado anteriormente nessa Tribuna a necessidade da confecção de uma
simples tampa para um bueiro existente no início da Rua Estevão Bulhões, que está colocando em risco a população que
por lá trafega, tanto com automóveis, com motos, quanto a pé, dizendo que entrou em contato com o pessoal da
Secretaria de Obras, há mais de um mês, e disseram que estaria sendo executado o serviço  e também que a pavimentação
seria feita antes do acostamento em Camboatá, mas hoje  esteve com o Senhor José Carlos Morelli, responsável pelo
setor de pavimentação da Secretaria de Obras, e ele disse que, terminando o que está sendo feito em Camboatá,  ação lá
será feita, e queria que isso ficasse aqui registrado, porque estava presente com ele, Vereador Francisco, o seu Assessor
Oséias, e assim  espera que aconteça, e que, quando terminarem o serviço que está sendo feito, em Camboatá, realmente
aquela pequena Rua, lá em Rio Bonito, o espaço a ser pavimentado é algo menos  do que 150 metros, e que possa ser
feito, para que não incorram na omissão de um serviço básico, que hoje, pela falta, está colocando em risco a vida das
pessoas que por lá trafegam. A seguir, mencionou que também gostaria de registrar que teve a oportunidade de receber
cópia do Diário de Teresópolis, que lhe foi enviado através do WhatsApp, onde chegou ao seu conhecimento a
informação do afastamento do Prefeito Municipal de Teresópolis, o SenhorArlei Rosa e, na realidade,  tem ouvido um
pouco dos acontecimentos do Município vizinho de Teresópolis, e é com satisfação que lê essa notícia, desse afasta-
mento, por um período de 90 dias, podendo ser estendido a mais de 90 dias, porque não é porque se trata de uma
Administração Pública, que ela tenha que ser feita sem compromisso, tenha que ser feita de forma irresponsável, como
têm visto  acontecer no Município de Teresópolis, e esperam que essa ação possa servir de exemplo a outros Municípi-
os, e há outros Prefeitos que também, se porventura tiverem um intuito de não fazer uma administração com coerência,
com ética, com transparência, com decência, possam também sofrer a mesma sansão. A seguir, o Vereador Francisco
disse que gostaria de ler o que está  mencionado no Diário de Teresópolis, ou pelo menos parte, que diz assim: “ Câmara
de Vereadores afasta Arlei Rosa do Cargo de Prefeito;  Márcio Catão , difícil missão de tentar recuperar o Município na
sua pior crise econômico-administrativa da história. Depois de dez pedidos seguidos de afastamento, finalmente o
Prefeito investigado, Arlei Rosa, foi afastado pela aprovação de uma Comissão Processante do Legislativo Municipal.
Agora, o Vice Márcio Catão tem a difícil missão de recuperar o Município, afundado em dívidas e com a maior crise
econômico-administrativa de sua história, com os votos favoráveis dos Edis Doutor Carlão, Cláudio Melo, Antônio
Francisco da Ponte, Fabinho Filé, Maurício Lopes, José Carlos Estufa e Luciano de Vargem Grande; apenas os votos
contrários de Serginho Pimentel, que insiste em manter o foco na sua CPI, e os aliados de Arlei, Anjinho Habib e Dedé,
com 8 a 4; a décima CP foi instaurada, a Comissão Processante será composta por Cláudio Melo, Doutor Carlão e Habib.
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A CP está baseada em Constância de gestão, que levaram a cidade ao caos econômico e adversos, omissões por parte
do Executivo, que fizeram descumprir a lei de Responsabilidade Fiscal, salários atrasados, obras paralisadas, completa
falta de transparência e muitas suspensões quanto à proporcionalidade entre ganhos e bens pessoais, que levaram Arlei
ao triste posto de pior chefe do executivo da história recente do Município de Teresópolis.” O Vereador Francisco
mencionou que esse afastamento, como já mencionou, se dá por noventa dias, prorrogáveis por mais noventa, e pode
combinar no processo de cassação do seu mandato, e parece ser o segundo na história do Município de Teresópolis.
Disse também que infelizmente é triste, mas se realmente ficar comprovado tudo o que é mencionado em relação às ações
do Prefeito Arlei, realmente o que deve acontecer é a sua cassação, e que esse noticiário, aqui sendo colocado e foi
escrito no Diário de Teresópolis, possa servir de exemplo para muitos chefes do Executivo dos vários Municípios do
nosso Estado. A seguir, disse que gostaria que ficasse registrada a presença do ilustre Secretário de Saúde, Senhor
Alcides Lopes, que, mais uma vez, abrilhanta esta casa com a sua presença. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrito, a
seguir, na fala do expediente, o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentado o Senhor Presidente, os
Colegas Vereadores, o Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, e demais Senhores e Senhoras. Disse que,
aproveitando a presença do Secretário, assumia essa Tribuna para fazer um pedido ao Dico, seu amigo, independente de
ser Secretário, e, se perder essa patente, é seu amigo, e que isso é tudo passageiro na vida. Disse que, na verdade, têm
família e a sua , que é Andriolo e Machado, só tem que agradecer o carinho que  têm no Hospital, com seu irmão Ernani.
Mencionou quesempre querem o  melhor, e o melhor levam a quem pode fazer, que é  o Dico. Disse que está fazendo o
pedido, pela Tribuna, para que fique registrado, não é desconfiando do Secretário, e sabe que não depende só dele, e o
Prefeito deve dar esse suporte, são coisas quesão benéficas para a  saúde, ouvindo uns e outros. A seguir, o Vereador
Dárciodisse que, analisando a sua gestão de Presidente, já  tinha dito e volta a reiterar a questão de Posto Saúde e, no
seu ponto de vista, o Posto de Saúde é empreguismo que não resolve nada, por isso  queria falar  que esteve ontem com
uma pessoa dentro da Saúde, e ela está dizendo que o Hospital está sobrecarregado, com a palavra dela, a Médica. O
Vereador Dárcio disse que é com razão, porque o posto de saúde é um engana paciente ou engana bobo, porque as
moças que tinham que fazer visita nas casas não fazem, enganam, recebem e não fazem, e depois o posto de saúde não
atende, vai todo mundo pro Hospital e sobrecarrega o serviço do Hospital. Disse que a Médica estava lhe dizendo isto
ontem e lhe pediu que, pelo amor de Deus, tome providência, e está tudo certinho na saúde deSão José, fora isso. A
seguir, disse ao Secretário Alcides que quem toma compromisso entre um emprego para receber, tem que trabalhar, e as
Agentes de Saúde, na verdade, é um caos no Município, e disse que não sabe qual é a condição, se é cobrar delas ,não
sabe como o Secretário vai cobrar, agora tem que tomar  providências, e que os Senhores Doutores do Posto Saúde
recebem um baita de um salário, que cheguem na hora, respeitem o horário de trabalho, para  darem o suporte a quem
precisa do Posto Saúde, porque é uma vergonha o que está acontecendo. Disse que também cabe a ele, Secretário, ter
na folha de pagamento e sair, não é sua culpa , e que está acabando de falar aqui na Tribuna, só para ficar registrado, pois
ía falar o Secretário, vai lhe falar  em particular, sobre a folha de pagamento,  em que o cidadão, o Funcionário, ganha mil
e oitocentos reais, e que está supondo, e o INPS do cara é pago,  e são pessoas que trabalham no raio x, com  perigo, e
que é recolhido com mil reais, e questionou que, na hora que ele aposentar, como vai ser? Disse que, se ele aposentar
assim, antesvai receber um salário de mil reais, e acha que tem que parar e pensar porque, na verdade, está prejudicando
quem trabalha. Mencionou, a seguir, que acha que o Secretário Alcides é que tem que levar isso ao Prefeitoe que não
prejudique outros, porque é um tremendo de um problema. O Vereador Dárcio disse também que vai ficar cobrando do
Secretário até em questão do posto de saúde, uma birra do posto de saúde, que são malandros mesmo,médicos e essas
Agentes de Saúde, e é um desrespeito à população, ao extremo, porque recebe e não trabalha, o Médico tem que ir lá uma
vez por semana na casa do paciente que não anda e  não vai ninguém, e que então cabe ao Secretário Dico e que  lá,  a
afilhada Prefeito, e esqueceu o nome, a que olha, que é chefe do posto de saúde, que cobre, pois ela ganha para isso, e
pediu a atenção nisso.A seguir, disse ao Secretário Dico que outra situação é que, indo mais vezes ao Hospital, fez uma
indicação, que é a iluminação do pátio, e que aquilo é uma vergonha, e que saiu de lá sábado, eu já está caolho pela sua
idade, uma escuridão terrível, e aquilo é um poste no meio, com refletores, quatro ou cinco e, se não fizer isso, um em cada
canto, que é questão de cinco mil reais, questionando o que isto para a Prefeitura ou para a Saúde, e que, inclusive, tem
um projeto que têm que liberar e acha que é tirar cinco mil reais. Disse para acatar isso, do maluco de um Vereador e que
está do lado do Prefeito e do lado do secretário, dentro das coisas boas, e que as coisas ruins vai censurar e vai falar
sempre. Finalizou sua fala, agradecendo. A seguir, inscrita, na fala do expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente e a todos os presentes, e disse que
era uma alegria tê-los aqui. Disse que ficaram felizes com a presença do Fernando Magno Geoffroy Filho, que foi
nomeado ontem, como Chefe de Gabinete, e foi muito bom recebê-lo. A seguir, mencionou que gostaria de deixar
registrado que, passando pelos Pinheiros, na localidade de Águas Claras, pode ver que a iluminação da ponte, cujo
pedido com indicação desta Vereadora, foi colocada e que quem ganha com isso é a comunidade que por ali passa.
Mencionou que fica triste em ver a falta de ação do Executivo, na localidade do Alto da Boa Vista e da Boa Vista, porque
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ainda estão esperando a construção da creche, ainda não têm nenhuma notícia nem da creche e nem dos vestiários da
quadra. Destacou que aQuadra foi construída e não fizeram o vestiário onde a comunidade usa para festas, jogar bola,
se divertir e não tem onde fazer as suas necessidades fisiológicas, tendo que ficar abrindo a escola, o que causa um
transtorno. Disse que estão esperando mais ação e que, no alto da Boa Vista, estão esperando a urbanização no entorno
do posto de saúde, visto que é perigoso para as crianças. Disse que fez uma indicação, há bastante tempo, e estão
aguardando. A seguir, a Vereadora Rosana disse que queria deixar registrada a ausência da Vereadora Maria Anunciação,
que não pôde estar presente por estar cuidando da sua mãe, que está adoentada e que desejam melhoras. A seguir,
mencionou que tem observado também que os paralelepípedos de alguns lugares da cidade estão afundando, precisan-
do de manutenção e que vai estar fazendo uma indicação, na quinta-feira, sobre isso, pois acredita que seja devido às
manilhas que podem estar se deslocando. Relembrou o pronunciamento do Vereador DárcioAndriolo Machado, dizendo
que não concordava com algumas coisas que falou, mas em outras o parabenizou, pois acha que tem alguns Postos que
funcionam e que tem equipes excelentes, mas o que falta é a capacitação para os servidores na sua função e que alguns
precisam abraçar realmente e vestir a camisa para atender melhor a população. Disse que é a cultura do nosso povo em
procurar o Hospital para consultas que deveriam ser feitas nos postos, e que, quanto à construção do Posto de Pedras
Brancas, cuja indicação foi feita por ela, Vereadora Rosana, acha que ali precisa realmente de um Posto de Saúde, mas
que funcione realmente e que tenha equipe, e aíconcorda com o Vereador que, construir os postos sem ter equipe, não
adianta e que têm que ter nestes postos Servidores para atender as pessoas que procuram realmente, e encontrem ali o
Médico, a Enfermeira, o Servidor e aí, nesse caso, o Vereador está de parabéns. Finalizou sua fala, agradecendo. E, não
havendo ordem do dia,e nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, àsdezoito horase vinte minutos, o
Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia vintede agosto de dois
mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projetos de Lei nºs 0506/13; 0862/13; 0249/14; 0414/15; 0415/15 e 0416/15;
Resolução nº 0376/15 e Indicações Legislativas nºs 364/15; 363/15; 365/15; 367/15; 415/15; 426/15; 424/15 e 0366/15.E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei
lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio
Preto, em dezoito de agostode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 037/15

Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vintedias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Dárcio Andriolo Machado, Luís Carlos da Silva eCarlos Alberto de
Oliveira, estando ausentesos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Luís de Souza Teixeirae,havendo número legal, às
dezessete horas e quarenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidouo Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 36, da Sessão
Ordinária do dia dezoitode agosto de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam:Ofício GP nº 656, de protocolo nº 437/15 (Encaminha cópia de Termo de Adesão ao Programa Renda
Melhor do Município e do Estado); Ofício GP nº 659, de protocolo nº 441/15 (Projeto de Lei de abertura de Crédito
Adicional Especial no valor de R$321.676,89- trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove
centavos); Ofício GP nº 660, de protocolo nº 442/15 (Projeto de Lei de abertura de Crédito Adicional Especial no valor R$
276.560,63- duzentos e setenta e seis mil, quinhentos e sessenta reais e sessenta e três centavos); Indicação Legislativa
nº 438/15 de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Indicações Legislativas nºs 439/15 e 440/15,
de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves;Indicação Legislativa nº 443/15, de autoria do Vereador Francisco Lima
Bulhões e Convite para Formatura, Curso Técnico em Segurança do Trabalho, dia 22/08, às 16 horas na Escola Bianor
Martins Esteves.A seguir, havendo orador inscrito, na fala do Expediente, usou a Tribuna oVereador Dárcio Andriolo
Machado, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Colegas Vereadores, Senhoras e Senho-
res, especialmente o Senhor Josias Gonçalves,  porque  nunca fala o nome dele  e acha que está sentindo, seu irmão, seu
amigo Josias, um homem  trabalhador pela comunidade do Brucussu, dizendo que continuasse  assim, em troca de nada,
e que faz o seu trabalho e é muito benéfico. Disse ao Presidente que está subindo nesta Tribuna para falar a respeito dos
problemas do Jeta, e que ele, Presidente Lucas, teve quefalar a respeito das placas e, na verdade, quem é Presidente
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responde, e hoje está na sua responsabilidade, e que lhe cabe  também  dar uma resposta aos contribuintes, que foi
comprado, sim, o Jeta,  e que se sente muito honrado, e em poucas repartições de Câmara Municipal que existem os Jetas,
e  acha que foi uma compra magnífica, até aparentemente pelo Município, infelizmente, até por ignorância da sua
administração, na placa, não era legalizada placa branca e, infelizmente,  o Presidente Lucas terá que mandar tirar, e que
a polícia mandou tirar,  mas  acha que a culpa é da sessão que cuida disso, não é do Presidente, porque nunca lhe deixou,
na verdade, assim mal, não, porque não havia nada de errado, e que hojeLucas, o Presidente,  está respondendo, que, na
verdade, tem que ter mais responsabilidade se está ocupando o   cargo, que procura ver que é necessário. O Vereador
Dárcio disse ao Presidente que acha benéfico, sim, ter aquela chapa branca, que, no fundo, no fundo, é um carro oficial,
todo direito de placa branca, e que coisa horrorosa ver a Câmara Municipalcom placas particulares, mencionando que
sabe que o Presidente Lucas não vai fazer isso, e acha que os Vereadores não podem fazer coisa errada, comprar uma
placa normal no carro oficial, e que, então, é muito benéfico e, se existe essa solução de usar placa branca, que use.A
seguir, pediu desculpas ao Presidente, mas achou um dever de falar edisse que estão aqui trabalhando limpos e querem
que o negócio funcione, e que é a favor que tenha placa branca, para dizer por que e para que está sendo usado esse
carro. O Vereador Dárcio disse que,”na questão do posto de saúde, foi assim meio rígido e será rígido sempre, é Posto
Saúde, é benéfico,foi criado pelo Governo Federal, não é pelo Estado, nem por Município,  e a ideia é que seja bastante
eficaz o posto de saúde e, na verdade, se faz o posto de saúde, ou no grupo saúde, em seu funcionário, e o funcionário
tem o seu salário, acha que não precisava, questão de honra,  de caráter, ninguém pra cobrar, ninguém, mas infelizmente,
não é assim que anda, sua falta humana é muito vulnerável, é para  ser cobrado e não cobram, não fazem e acabam a
assistência necessária, que é direito pra fazer. Disse que fica feliz de ter o próximo posto de saúde, em pessoas capazes,
responsáveis, porque deixam muito a desejar essas e esses funcionários de posto de saúde e que agora cabe, sim, ao
Secretário cobrar, ele não vai ver tudo, mas tem a pessoa para trazer essa situação, que cobre, para que esses funcioná-
rios do posto de saúde, para que trabalhem correto e respeitosamente para a população; quer rever o que fez, mas
continua com ponto de vista, se tenha pra trabalhar, pra poder fazer um trabalho correto e uma assistência correta da
população, portanto precisa.”A seguir, o Vereador Dárcio disse que fica feliz que, no passado, na sua gestão, tiraram a
verba da cobertura da quadra de Pedras Brancas, e foi construída a quadra lá da Floresta, e hoje está sendo posto
novamente o dinheiro para ser feita a cobertura da quadra de Pedras Brancas  e que fica feliz e que não só isso, pois  vai
ter o Posto Saúde também em Pedras Brancas, e vai ter um Posto de Saúde também na Floresta. A seguir, o Vereador
Dárcio disse que “hoje se dizem antes posto, mais dois postos de saúde, mas que tenha compromisso com trabalho,
porque citando, tem que trabalhar, fica feliz de ter Progresso, sair todos que está tendo aí no município, com um trabalho
que podia ter sido lá mais eficaz, ele não tanto, mas tem sido bastantes obras, bastantes melhorias e São José, na
verdade, o povo não esquece rápido  que ganhou, mas  acha que o que é de César tem que dar a César , e está sendo
feito.”O Vereador Dárcio disse, a seguir, que acha que o povo tem que ver, se guardar, censurar,  mas tem que falar, mas
também ele tem que falar o que é feito, pois, nessa gestão, que tanto  pregaram mudança, acha que tem tido mudanças,
sim,  mesmo com erros, e erros de postura, de tomar a iniciativa na hora  certa, não foi tomada, mas nunca é tarde pra ser
feliz, e que tome as atitudes; muitas coisas virão, é só dar a presença como Prefeito, que consegue se ver hoje, tem aquela
coisa família, em Águas Claras, nova, que o estado está fazendo na ponte da reta. O Vereador Dárcio também disse que
é uma situação que o Prefeito, claro que não vai ser resolvido tudo, mas tem feito, então têm que malhar, mas também têm
que falar o que foi feito. Mencionou que subiu  nesta tribuna essa semana pra dizer sobre os carros, sobre os postos de
saúde, que malhou e  a questão da quadra e do posto de saúde de Pedras Brancas, destacando que está feliz de ver essa
leitura e espera que venha mais obras, mais asfalto, mais iluminação pública, e que, na verdade, o seu tempo é muito
curto, também não tem acompanhado  muito como político até agora, recentemente ficou sabendo da iluminação pública
do morro  no Roçadinho, que está tudo iluminado, que é uma indicação sua, no passado, na sua primeira gestão, oito
anos, depois que outros já fizeram também e agora saiu, é um benefício à população do Roçadinho, está sendo feito, dia
a dia, vai se fazendo as coisas e , como Vereadores, como representantes, têm que pedir, indicar, que não seja indicação
para ler, mas que vá lá no Prefeito cobre, e o Prefeito, na verdade, que faça sem indicação, sem nada,  e diga ao Prefeito
que tem lá um poste sem iluminação e se poderia ,por favor, ir lá e fazer, e devagar vão saindo essas obras e melhorias vão
vindo, e satisfação total nunca vai ser, e vão fazendo o possível . A seguir , pediu desculpas ao Presidente por dar uma
satisfação sobre o problema do Jeta. Finalizou sua fala, agradecendo a oportunidade. Inscrito, na fala do Expediente, o
Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vere-
adores Senhoras e Senhores . Disse que iria pensar nas palavras do Vereador Dárcio Andriolo Machado e parabenizar o
Presidente Lucaspelo reconhecimento, dizendo que não o fez antes porque nessa troca  de Secretário, sempre ficam um
pouco  com pé atrás e parabenizou o Prefeito José Augusto, de realmente ter tomado a postura e ter tirado alguns
Secretários, e não ter voltado com alguns Secretários. Disse, a seguir, que é ele tem que levantar essa situação dessas
obras que estão sendo feitas em São José, como a situação do posto de Saúde da Mulher, em Águas Claras, as pontes,
dizendo que sabe a dificuldade e o que é que faz um prefeito de São José para bater na porta do Governador, sabendo que



o Estado está praticamente quebrado. O Vereador Marcelo Neves disse, ainda, que São José tem conseguido alguns
recursos, através do Executivo e do Legislativo, inclusive sabe que tem alguns Vereadores que fizeram indicação, nesta
Casa, a respeito do posto de saúde de Pedras Brancas, que já existia no papel, masque nunca foi colocado em prática, a
cobertura da quadra das Floresta, e que então essa é uma grande conquista, não só do Prefeito, mas dessa Casa também.
A seguir, parabenizou o Presidente Lucas mais uma vez, por estar à frente da Presidência, de ter esse elo de ligação com
o Chefe de Gabinete, hoje, Fernandinho,  que esteve aqui e também tem recebido o acolhimento desta Casa, acolhimento
dos nossos pedidos. Disse que fica felize que parece que São José começou a querer andar, e que pode ser infelizmente
tarde ou sempre há tempo pra coisas acontecerem. Disse que fica o seu registro e parabeniza os Secretários do Prefeito
Municipal que têm feito, como hoje, por exemplo, um acidente em Brucussu, e a Secretaria de Saúde foi rápida, não ficou
com as pessoas enfermas aqui em nosso Hospital. Mencionou, a seguir, que fica feliz e parabeniza a todo o Secretariado
do Senhor Prefeito e, na forma como estão sendo conduzidas certas coisas, sempre concorda com o VereadorDárcio, e
que infelizmente  gostariam que acontecessem coisas mais rápidas, mas são sabedores que isso não acontece. Finalizou
sua fala, desejando uma boa noite a todos. Inscrito, a seguir, na fala do expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões,
que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes  da Associação
Renasce  São José, Representante da Associação de Moradores do Brucussu, Representante da Comunidade de Pedras
Brancas, Assessores Parlamentares, Funcionários da Casa  e demais Senhores e Senhoras.  Disse que fazia suas as
palavras do Vereador Dárcio e do Vereador Marcelo Neves, lembrando que algumas vezes vieram a essa Tribuna,
deixando uma frase em relação ao direcionamento do Poder Executivo, enfim, na pessoa do Chefe maior, que também
tendo Chefe de Gabinete, como também estando nessa Casa, é a frase que diz que as palavras que não forem aqui
dirigidas de nada nos valem. A seguir, o Vereador Francisco mencionou que , como o Vereador Dárcio aqui acabou de
mencionar, antes tarde do que nunca, e que essas ações possam acontecer com o intuito realmente de atender a nossa
Municipalidade e não somente com intuito eleitoreiro. Disse ao Presidente que gostaria de deixar registrado, mais uma
vez, a necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, como também a construção
da Creche, para sua alegria e satisfação,e também para os seus colegas, para aqueles que estão sempre nas reuniões,
destacou que deixará de mencionar  a necessidade de reforma da quadra poliesportiva Pedro Porto da Silva, porque ela
iniciou ontem. A seguir, o Vereador Franciscodisse que queria tecer agradecimentos, na pessoa do Secretário Municipal
de Turismo, Esporte e Lazer, Senhor João Carlos Rabello, pelo empenho, pela elaboração do  projeto, e que essa obra que
teve início, que ela possa ter também o seu fim, para  trazer conforto e bem estar em atendimento, tanto para os alunos
da Escola Municipal, assim como também para toda população e todos os que lá venham utilizar aquela área  para
eventos esportivos. Disse que estará aqui de pronto e que a intençãoé reinaugurar aquela quadra, com um torneio de
futsal, e de repente, quem sabe, a Câmara  liderada, por Sua Excelência, o Presidente Lucas, possa também estar
montando um time, para lá participar.  Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. E,havendo ordem do
dia,Indicações Legislativasnºs 364 e 365/15, de autoria do Vereador Francisco Bulhões; Indicação Legislativa nº 367/15,
de autoria do Vereador Marcelo Neves; Indicações Legislativas nº 415, 426, 432, 433, 434, 435 e 436/15,da Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Indicação Legislativa nº 424/15, de autoria dos Vereadores Marcelo Rabello
Neves e Maria Anunciação da Silva, e Indicações Legislativasnºs 363, 366 e 427/15, de autoria do Vereador Carlos
Alberto de Oliveira; Indicação Legislativa nº 438/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha;
Indicações Legislativas nºs 439/15 e nº 440/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Indicação Legislativa nº
443/15, de autoria do Vereador Francisco Bulhões, aprovadas simbolicamente.E, nãohavendo orador inscrito para as
Explicações Pessoais, àsdezoito horase cinquenta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecen-
do a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e cincode agosto de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto
de Lei nº 419/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 1.282.703.48 – hum milhão, duzentos e
oitenta e dois mil, setecentos e três reais e quarenta e oito centavos); Projeto de Lei nº 420/15 (Abertura de Crédito
Adicional Especial no valor de R$ 576.684,56 – quinhentos e setenta e seis mil, seiscentos e oitenta e quatro reais e
cinquenta e seis centavos); Projeto de Lei nº 430/15,de abertura de Crédito Adicional Suplementar, no valor R$ 120.000,00
– cento e vinte mil reais); Projeto de Lei nº 431/15  de abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de R$ 260.000,00
duzentos e sessenta mil reais); Projeto de Lei nº 416/15 (Denominação  de Logradouro Público, Servidão José Ferreira
Rosadinho,de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva; Projeto de Lei nº 417/15 – (Denominação- Logradouro Público
Rua Cecílio Astine, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva);  Projeto de Lei nº 414/15 (Denominação de Logradouro
Público, Rua Waldemar Pereira Barbosa, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira);  Projeto de Resolução nº 376/
15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº
249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV
Câmara Web,  de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara
nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
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Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte de agostode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 038/15

Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vintee cincodias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves,
Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,DárcioAndriolo Machado, Luís Carlos da Silva, Carlos
Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva e Luís de Souza Teixeirae,havendo número legal, às dezoito horas e dez
minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouoPastor Charles Vasconcelos
de Limapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,
Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 37, da Sessão Ordinária do dia vintede agosto de dois mil
e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 665, de
protocolo nº 444/15 (Encaminha documentos e informações, em atenção a ofícios do Gabinete do Vereador Carlos
Alberto de Oliveira) Ofício GP nº 671, de protocolo nº 446/15 (Projeto de Lei abertura de Crédito Adicional Suplementarno
valor R$ 705.000,00 –setecentos e cinco mil reais); Projeto de Lei nº 445/15 (Mesa Diretora - Denomina Praça Ataliba Dias
da Costa)e Indicações Legislativas nºs 447/15 e 0448/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha.A seguir, havendo orador inscrito, na fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que
iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Associação Re-
nasce São José, Representante da Associação de Moradores, Senhor Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares,
Servidores, Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes e os Senhores Getúlio Morelli e MarceloTavares
Esteves. Disse ao Presidente que seria breve em sua fala, nesta noite e, em primeiro lugar, mais uma vez gostaria que
pudesse ficar registrada a necessidade de construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, assim como também
na construção de uma creche na Comunidade em Barrinha. Mencionou que, ainda que pareça cansativo e um tanto
enjoado mencionar isso aqui, em cada vez que sobe esta Tribuna, tendo em vista realmente a precariedade na qual são
assistidos os alunos que hoje ocupam a sede da Escola Municipal Irene Lima, e destacou que gostaria, até se possível
fosse, que o Presidente Lucas, juntamente com os demais Vereadores, pudessem estar lá visitando, para ver que
realmente existe a necessidade da construção dessa nova Escola, e hoje a Municipalidade dispõe de um espaço físico
considerável, que foi resultado de uma ação de desapropriação do Governo do Ex-Prefeito Adilson Faraco, e estão
aguardando ação da municipalidade, para a execução da obra tão esperada pela comunidade. Agradeceu ao Presidente
Lucas, como também ao Prefeito Senhor José Augusto, que estiveram presentes lá na comunidade em Barrinha, acom-
panhados pelo Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, e também do Diretor de Esporte, Marcos AntônioPacheco
de Souza,e também o acompanhando o Assessor Oseias, que está presente aqui, e puderam ver a obra da reforma da
Quadra poliesportiva Pedro Porto da Silva e que também foi assunto e cobranças por ele, Vereador Francisco,e  pelos
Colegas aqui nessa Casa, tendo em vista a precariedade em que se encontrava a quadra, e podem ver lá a obra em
andamento, pela felicitação dos Vereadores e de toda a população de Barrinha. A seguir, disse que nem tudo são elogios
nessa noite e que, infelizmente, existe uma preocupação grande por parte do Vereador Francisco e que tem certeza que
também por parte dos Colegas, em relação ao abastecimento água do nosso Município, ou melhor dizendo, talvez  dentro
de alguns meses, pelo desabastecimento de água, tendo em vista que as nascentes estão cada vez com menos vazão, e
a preocupação se faz. A seguir, mencionou a Emenda parlamentar, de autoria da Deputada Federal, Cristiane Brasil, que
foi colocada para o Município São José do Vale do Rio Preto, destacando que já foi dito anteriormente nesta Tribuna, foi
colocado também, se não lhe falha a memória, no Jornal de circulação do Município, no valor de R$750.000,00 –
setecentos e cinquenta mil reais, disponibilizados para o abastecimento de água do Município,  e que todos têm
conhecimento, para que esse recurso possa chegar ao Município, e então ser utilizado. O Vereador Francisco destacou
que existe a necessidade de uma elaboração de projetos, por parte do Município, e há alguns meses, quando têm
conhecimento que esses recursos estão sendo disponibilizados, em Brasília, para o ano de 2015,e que faltam somente
quatro meses e, até agora, não teve conhecimento, não conseguiu visualizar os Projetos que foram elaborados para que
esse recurso possa ser utilizado. A seguir, disse que ficava aqui uma solicitação ao Presidente Lucas , que pudesse se
unir aos Vereadores, pois não é uma luta do Vereador Francisco, muito menos, por ter sido feito pela Deputada Federal
Cristiane Brasil, que hoje é a Presidente Nacional do Partido, Partido da qual ele, Vereador Francisco, faz parte , mas sim
pela necessidade na qual se encontram, questionando qual dos parlamentares e qual dos Munícipes que estão aqui,



nesta noite, querem chegar em suas casas, depois de um dia exausto de trabalho e, quando abrir a torneira ou ir ao
chuveiro, não ter água pra tomar banho, destacando que isso infelizmente aconteceu algumas vezes aqui, em várias
casas e, por mais de três ou quatro dias, algumas famílias não tiveram o serviço de abastecimento da água ofertado por
eles. Disse, a seguir, que esperam que haja um compromisso, que haja empenho por parte do Executivo, dos responsá-
veis, para que esse projeto possa ser feito, esse recurso possa ser disponibilizado, porque é triste e lamentável se, ao
final desse ano, tiver que subir aessa Tribuna para mencionar que, infelizmente, nem conseguir usar recursos o nosso
Município é capaz. Disse ao Presidente que é uma crítica, em relação ao Governo do Estado e, em particular, quanto aos
serviços ofertados por nosso Município, para sua alegria, há meses, veem uma ação do Estado, em relação à Rodovia
Bianor Esteves,que foi feita a instalação de um canteiro de obras, mas que, para a sua tristeza, meses já se passaram e o
canteiro de obra está lá, sendo tomado pelo mato, e parece uma brincadeira com o Município. A seguir, disse que, como
Presidente da Comissão de Infraestrutura do Município, gostaria de solicitar ao Presidente Lucas, e que isso já foi feito
até por Colegas Parlamentares, que uma Comissão, se não todos os Vereadores, para que pudessem ir ao Rio de Janeiro,
e entrar em contato com os responsáveis do Estado, em relação a essa obra em particular, na Rodovia Bianor Martins
Esteves, da contenção, e tantas outras, que estão tendo ação do Município, e estão paralisadas por falta de repasse de
verbas. Mencionou que aguardam que isso possa ser feito o mais rápido possível. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrita,
a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e a todos os presentes. Disse que vinha a esta Tribuna para dizer que,
quando faz uso da palavra, sempre diz que jamais votaria contra qualquer projeto que chega a esta Casa, que seja para
o bem e para melhoria do Município, e que tudo que for bom para o Município e para o seu crescimento, estaria votando
a favor. A seguir, mencionou que ela, Vereadora Rosana, sempre esteve ao lado do Executivo e que, sendo Presidente da
Comissão de Educação, jamais poderia ser contra um Projeto de Lei, de uma reforma, de uma ampliação ou da construção
de uma Escola, e que, como educadora, sabendo das necessidades, não poderia deixar de votar neste tipo de projeto.
Destacou que, antes de votar um Projeto de Lei, tem que ler e analisar esse projeto de lei e entendê-lo e, como já foi dito
por vários Vereadores que usaram a Tribuna, quando o Projeto de Lei chega nesta Casa, passa pelas Comissões, vai para
o Jurídico e às vezes pode retornar. Mencionou que estudam, fazem reuniões e que, não sendo suficiente, às vezes, vão
até a localidade onde está pedindo essa reforma, chamam o Secretário para que tenham mais entendimento do que está
sendo pedido, para que possam tirar as dúvidas. A seguir, a Vereadora Rosana Raposo disse que fica muito triste quando
chega numa localidade e ouve que é contra um projeto de construção de uma escola, e que essas pessoas não devem
conhecer de fato a Vereadora Rosana, que também é Educadora. Parabenizou os Vereadores e ao Prefeito pelas indica-
ções atendidas nos bairros em que residem, mas disse que, ela, Vereadora Rosana, ainda não foi atendida no bairro em
que mora e que não sabe qualo motivo, pois sempre esteve do lado do Prefeito, e quem sabe um dia, espera estar vindo
aqui na Tribuna para agradecer ao Prefeito por algumas obras que ele, quem sabe, fará na Boa Vista. Disse que está
esperando ser atendida, mas que é bom que o Vereador não é só Vereador do bairro em que mora, é Vereador do
Município e que tem saído algumas notas no Jornal O Riopretano, agradecendo algumas indicações atendidas, feitas
pela Vereadora, na cidade, e que, Graças a Deus, é Vereadora que representa o povo e o Município de São José do Vale
do Rio Preto, e não somente a localidade em que mora, porque, se fosse esperar ser atendida na Boa Vista, nem poderia
subir na Tribuna para agradecer nada. A seguir, agradeceu ao Prefeito pelas indicações em que foi atendida, até porque
quem foi atendido foi o povo, porque aqui os Vereadores são voz do povo. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita, na
fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor
Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Assessores dessa Casa, Senhor
Josias Gonçalves, representando a Comunidade do Brucussu, o Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes,
Autoridades Religiosas, o Senhor Getúlio Morelli, Imprensa, o Senhor Marcelo Esteves e demais presentes. Disse que
queria justificar a sua ausência, durante as últimas Sessões,e que as justificativas estão anexas ao livro de presença.
Parabenizou os Vereadores Francisco Lima Bulhões e Rosana Raposo pelas suas falas, dizendo que aplaude os Senho-
res Vereadores pela atitude de virem até a Tribuna e defender o povo Valeriopretano, trazer indicações, fazer os pedidos,
e que sabe que, muitas vezes, ficam tristes e desanimados e, em outras, ficam contentes pela realização das indicações,
mas acha que é importante o Vereador estar atuando. A Vereadora Maria Anunciação mencionou que, quando questio-
nou o Poder Executivo, através de requerimento protocolado em 08 de agosto de 2014, se existe , na Rua da Floresta, uma
servidão com denominação “Servidão Júlio José Vieira”, para, em caso negativo, fazer a proposição de um Projeto ,
visando à denominação da mesma, e até hoje não teve a resposta.  Disse que, hoje, teve a oportunidade de questionar
ao Secretário Municipal de Obras, Senhor Guilherme Correia de Sá Pereira, que esteve aqui antes da Sessão, juntamente
com o Chefe de Gabinete, Fernando Magno Geoffroy,aguardam a resposta.  A seguir,a Vereadora Maria Anunciação fez
o registro da presença do Senhor Enéias Ferreira Pereira. Disse que, sobre a Escola Municipal Santa Isabel, aguardam
ansiosamente a conclusão da obra. Destacou também que solicitaram que o asfaltamento da Rua Manoel Severino , na
localidade do Brucussu, possa ser estendido até o final da Rua. Em relação à localidade de Camboatá, foi realizado, nos
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últimos dias, asfaltamento, e também solicitou que seja complementado o asfalto do trecho que não foi contemplado,
nesta mesma localidade, e que poderá ser feito por escrito, este pedido. AVereadora Maria Anunciação disse que, em
relação à Estrada Silveira da Motta e a Rodovia Bianor Martins Esteves, citaram aqui, em várias Sessões, em relação ao
Governo do Estado,e que deveria ser dada uma atenção maior a esse problema, em nosso Município, porque, tanto na
Estrada Silveira da Motta quanto da Rodovia Bianor Martins Esteves, existem trechos extremamente danificados, que
não foram recuperados, e se espera, até hoje, uma ação do Governo do Estado visando resolver este problema. A seguir,
disse que queria registrar umagradecimento ao Presidente Lucas Duarte Rabelo , ao Vereador Marcelo Rabello Neves, ao
Vereador Carlos Alberto de Oliveira e à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,  que estiveram na Escola
Municipal Santa Isabel, no sábado, onde estava acontecendo uma culminância sobre o Folclore e o problema da
Dengue, e também aos demais Vereadores que não puderam estar presentes, mas que deram apoio a esse Projeto. Disse
que queria estender esse agradecimento aoSecretário Alcides, que também deu todo apoio ao Projeto, e que , apesar de
não ter estado presente , no sábado, por ter outro compromisso, estavam lá os Representantes da Secretaria Municipal
de Saúde, Senhor Marcos Antônio Machado e Senhora Maria da Penha Barbosa . A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
agradeceu a atenção da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, à Secretária Cátia Regina
Isidoro Pinto Rento e a todos os seus Representantes, pelo total apoio a este Projeto. A seguir, a Vereadora Maria
Anunciação agradeceu à Direção e a todos os Professores da Escola Municipal Santa Isabel , que incentivaram os
alunos na participação do trabalho realizado e a todos os Funcionários da Escola, que também colaboraram. Solicitou
que ficasse registrado em ata o agradecimento ao Poder Executivo, ao Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, e a
todos os que deram a sua colaboração ao Projeto. Disse que as atividades realizadas proporcionaram a conscientização
sobre o problema da Dengue, e destacou que, no bairro de Jaguara, este problema se intensificou bastante. Finalizou sua
fala, agradecendo a atenção de todos. E,havendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 416/15 (Denominação de Logradouro
Público, Servidão José Ferreira Rosadinho, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva), em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º Turnos; Projeto de Lei nº 417/15(Denominação- Logradouro Público, Rua Cecílio Astine, de autoria
do Vereador Luís Carlos da Silva), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º Turnos;  Projeto de Lei nº 414/15
(Denominação de Logradouro Público, Rua Waldemar Pereira Barbosa, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Olivei-
ra), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º Turnos; Projeto de Lei nº 419/15 (Abertura de Crédito Adicional
Suplementar, no valor de R$ 1.282.703.48 – hum milhão, duzentos e oitenta e dois mil, setecentos e três reais e quarenta
e oito centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º Turnos; Projeto de Lei nº 420/15 (Abertura de Crédito
Adicional Especial, no valor de R$ 576.684,56 – quinhentos e setenta e seis mil, seiscentos e oitenta e quatro reais e
cinquenta e seis centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º Turnos; Projeto de Lei nº 430/15, de abertura
de Crédito Adicional Suplementar, no valor R$ 120.000,00 – cento e vinte mil reais), em discussão e votação, aprovado em
1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 431/15,de abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de R$ 260.000,00 duzentos e
sessenta mil reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º Turnos.E,havendo orador inscrito para as Explicações
Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que solicitou que ficasse registrado um agradecimen-
to ao Poder Executivo, ao Prefeito José Augusto Gonçalves, à Secretaria Municipal de Turismo, Esporte, Turismo e
Lazer, ao Secretário João Carlos Rabello, e à Secretaria Municipal de Obras, ao Secretário Guilherme Correia de Sá
Pereira,em relação à atenção dada ao Bairro Floresta, à cobertura da Quadra, destacando que o Prefeito José Augusto
Gonçalves mencionou sobre a intenção de instalar uma Academia, com aparelhos para exercícios físicos, e a Secretaria
Municipal de Saúde,  Secretário Alcides Lopes, uma vez que pretende realizar a reforma para atendimento médico nesta
localidade. Àsvinte horase quarenta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença
de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordiná-
ria, a ser realizada, no dia vinte e cincode agosto de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de Resolução
nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de
Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 862/
13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o
Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e cinco de
agostode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 039/15

Ata da Trigésima Nona Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vintee setedias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a



presidência do Vice-Presidente em exercício,Senhor Vereador Marcelo Rabello Neves,e com a presença dos
VereadoresFrancisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Dárcio Andriolo Machado, Luís Carlos da
Silva, Carlos Alberto de Oliveira ,Maria Anunciação da Silva, estando ausentes os Vereadores Lucas Duarte Rabello e
Luís de Souza Teixeirae, havendo número legal,às dezoito horas e dez minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidouoPastor Charles Vasconcelos de Limapara fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a
leitura da Ata de nº 38, da Sessão Ordinária do dia vinte e cincode agosto de dois mil e quinze, que, após lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 678/15, de protocolo nº 456/15 (Informa
encaminhamento de Indicações de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 679/15,
de protocolo nº 457/15 (Informa encaminhamento de Indicações de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões);
Projeto de Lei nº 449/15, de autoria do Vereador DárcioAndriolo Machado – Altera a Lei nº 1.780, de 2013);Indicação
Legislativa nº 450/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira); Indicações Legislativas nºs 458/15; 459/15; 460/15;
461/15 e 462/15, de autoria da  Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Ofício nº 52/15, de protocolo nº 451/
15 SINSERVALE – Sindicato dos Servidores de São José do Vale do Rio Preto; Ofício nº 86/15, de protocolo nº 452/15,
Ministério Público, e Convite Cruzada do Menor para palestra com o escritor Beto Pandiani – Dia 04/09, na Daschú.A
seguir, havendo orador inscrito, na fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce
São José, Representante da OMEVARP -Ordem dos Ministros Evangélicos do Vale do Rio Preto, Pastor Charles
Vasconcellos de Lima, Representante da Associação de Moradores de Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Assessores
Parlamentares, Servidores e demais presentes. Disse que mais uma vez vinha a essa Tribuna e gostaria que ficasse
registrada em ata a necessidade da construção de uma Creche Municipal, assim comode um novo espaço para abrigar os
alunos da Comunidade de Barrinha, e a construção de uma nova sede para Escola Municipal Irene Lima. A seguir,
mencionou que, para sua alegria, assim como dos moradores da Comunidade Rio Bonito, e também tem certeza da
satisfação dos Colegas aqui presentes hoje, iniciou-se a ação tão cobrada, através de indicação, e mencionada aqui
nesta Tribuna, em relação ao serviço de Patrol e a confecção de uma caixa, num bueiro existente na Rua Estevão Bulhões,
no Rio Bonito. Disse que, quando vêm aqui e cobram dos responsáveis a execução do serviço, quando ele acontece,
também existe a necessidade de vir a essa Tribuna para poder agradecer, destacando que antes tarde do que nunca, e
hoje pode visualizar essa obra acontecendo, na Rua Estevão Bulhões, e parabeniza à Secretaria de obras, na pessoa do
Secretário Municipal de Obras, Senhor Guilherme Correia de Sá Pereira,assim como também do Diretor José Carlos
Morelli, do Senhor Renato Bulhões e toda a equipe, uma equipe competente, que estava lá, estiveram presentes no dia
de hoje, e que, então, ficam seus agradecimentos à Secretaria e a todos os responsáveis, assim como também o Prefeito
José Augusto Gonçalves, por esta atenção. Finalizou sua fala, agradecendo.  Inscrita, a seguir,  na fala do Expediente, a
Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores
Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Assessores dessa Casa, Senhor Josias Gonçalves e
demais presentes. Disse que gostaria de registrar, em relação à Escola Municipal Santa Isabel,que aguardam ansiosa-
mente pela conclusão da obra. A seguir, mencionou que gostaria que ficasse registrado também sobre  a Rua Manoel
Severino da Silva, no Brucussu, onde já reivindicou,  e tem certeza que outros Vereadores também já o fizeram, em relação
ao complemento do asfalto, até o final da Rua. Registrou, a seguir, sobre a localidade de Camboatá e que citou, na Sessão
de terça-feira, em relação ao trabalho realizado lá recentemente, e que um trecho ficou sem o asfalto, e que mencionou ,
na última Sessão, em relação à Rua Maria Tereza de Oliveira, em Jaguara, sobre a complementação de asfaltamento e à
necessidade saneamento básico em toda extensão da Rua.  A Vereadora Maria Anunciação disse também que, em relação
à localidade de Morelli, se unia aos Vereadores que residem nas proximidades desta Comunidade, e que já registrou
sobre a Rua Vicente Morelli, nas proximidades do terreno onde será construída a nova Escola de Morelli, e que ali houve
remoção de terras e, quando chove, a situação fica muito difícil para quem mora e passa por ali. Disse que, em relação à
Rua da Floresta, gostaria de deixar registrado, em relação a agradecimentos que fez na última Sessão, e destacar que fica
muito feliz com ao projeto que foi aprovado, na última Sessão, e em saber que a Secretaria Municipal de Saúde,
representada pelo Senhor Alcides Lopes e portodos os que com ele trabalham, também estão preocupados  em efetuar
a reforma no local lá existente, para que haja possibilidade de um profissional da área médica  estar atendendo também
na Rua da Floresta. A seguir, disse que queria pedir desculpas, em relação  à última Sessão, uma vez que falou sobre a
Culminância  realizada na Escola Municipal Santa Isabel, no sábado, e  que, ao citar os Vereadores, gostaria também de
citar  e agradecer a presença do Senhor Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves. A seguir, também agradeceu à
Comissão Organizadora do Trabalho sobre a Dengue, da qual também fez parte, juntamente com a Professora Valéria
Borsato, que também atua na sala de leitura da escola, e com a Professora Rosemary Saraiva Gomes, que atua no
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Programa Mais Educação e faz um trabalho brilhante. Logo após, também agradeceu à Comissão Julgadora dos traba-
lhos, integrada pela Secretária Municipal de Educação Cultura, Ciência e Tecnologia, Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto
Rento, pela Professora Andrea Ferreira Branco de Castro, pelo Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes,
pela Diretora do Departamento de Administração Geral daSecretaria Municipal de Saúde, Senhora Betânia Machado
Faraco de Oliveira, pela Professora Ana Cristina Benevides e pela Senhoras Maria José de Araújo Diniz e   Lúcia Maria
de Araújo do Alto. Agradeceu às Diretoras Adriana de Fátima Magrani e Laurinéia de Fátima Pereira Duarte e às
Orientadoras FranciRibeiro Pires e Simoneda Silva Oliveira, que atuam na Escola Municipal Santa Isabel, pelo apoio.
Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. E, não havendo ordem do dia,ehavendo oradores inscritos para as
Explicações Pessoais, usaram a Tribuna as Vereadoras Maria Anunciação da Silva e Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha. Àsdezoito horase trinta e cinco minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
Ordinária, a ser realizada no dia primeirode setembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de Resolu-
ção nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de
Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 862/
13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o
Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e sete de agostode
dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 040/15

Ata da Quadragésima Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada ao primeirodia do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Senhor VereadorLucas Duarte Rabello,e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello Neves,Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Dárcio Andriolo Machado, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de
Oliveira,Maria Anunciação da Silvae Luís de Souza Teixeirae, havendo número legal,às dezoito horas, fazendo a invoca-
ção regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouo Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan
Kardec, Senhor Dalmo Gonçalves Machado,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 39, da Sessão
Ordinária do dia vinte e setede agosto de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 686, de protocolo nº 463/15 (Projeto de Lei que trata do Orçamento
Financeiro para o Exercício de 2016); Ofício GP nº 705, de protocolo nº 465/15 – (Encaminha convite para os Pregões de
nºs 044, 045, 046, 047,048 e 049/15); Ofício GP nº 706, de protocolo nº 466/15 (Atende solicitação da Vereadora Rosana
Raposo referente à denominação de logradouro público); Ofício GP nº 708, de protocolo nº 467/15 (Encaminha convite
para o Desfile Cívico da Independência, dia 06/09/2015); Ofício GP nº 709, de protocolo nº 468/15 (Informa encaminha-
mento de Indicações de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira);Ofício GP nº 710, de protocolo nº 469/15
(Encaminha convite para o Fest Frango 2015); Ofício GP nº 711, de protocolo nº 470/15 (Informa encaminhamento de
Indicações de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício GP nº 714, de protocolo nº 471/15 (Informa encami-
nhamento de Indicações de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e  Marcelo Rabello Neves);  Projeto de
Lei nº 472/15,de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira,denomina Logradouro Público, em Águas Claras, Rua
Leila Rodrigues de Lima);  Moção de Apoiamento nº 479/15, de Autoria da Mesa Diretora, Dr. Genilton Garcia Castilho);
Indicações Legislativasnºs 475/15, nº 476/15 e nº 477/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira e Indicações
Legislativasnºs 473/15,  474/15 e nº 478/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões. Inscrita na fala do Expedien-
te, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo o Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Senhor Dalmo Machado Gonçalves Machado,
Representando o Grupo de Estudos Allan Kardec, Ângela Batista Guerra, Representando a Rádio Ativa Fm, Senhor
Josias Gonçalves Representando a Comunidade do Brucussu, Assessores desta Casa, a Secretária Municipal de Educa-
ção, Cultura, Ciência e Tecnologia, Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto Rento e demais presentes. Disse que queria
parabenizar os colegas Vereadores pelas indicações que foram lidas durante a Sessão. Registrou, a seguir, sobre a Escola
Municipal Santa Isabel, em relação ao término da obra, e que aguardam ansiosamente. A Vereadora Maria Anunciação
registrou também o pedido de asfaltamento em toda a extensão da Rua Manoel Severino da Silva, na localidade do



Brucussu, e em relação à Rua Maria Teresa Morelli, em Jaguara, destacou a necessidade do asfaltamento em toda
extensão da Rua e também instalação de saneamento básico. A seguir, disse que, na Rua Vicente Morelli, quando chove,
fica difícil apassagem das pessoas, e que se unia aos demais Vereadores para resolver o problema. Destacou que, em
relação à Estrada Silveira da Motta e à Rodovia Bianor Martins Esteves, há necessidade da atenção do Governo do
Estado do Rio de Janeiro para com São José do Vale do Rio Preto, em relação aos trechos que foram danificados até hoje,
infelizmente, não foram restaurados. A seguir, aproveitando a presença da Secretária Municipal de Educação, Ciência e
Tecnologia, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, agradeceu o seu apoio e de todos da Secretaria ao Projeto desenvolvido
na Escola Municipal Santa Isabel, sobre a Prevenção e combate à Dengue, e destacou que a Câmara Municipal está
efetuando a análise do Plano Municipal de Educação, Projeto de Lei que está nessa Casa, e que há uma preocupação
muito grande em relação a essa análise, para que, após a sua conclusão, possa ser colocado em votação. Finalizou sua
fala, agradecendo a atenção de todos. E, não havendo ordem do dia,ehavendo orador inscrito para as Explicações
Pessoais usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,àsdezoito horase cinquenta minutos, o Senhor
Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia trêsde setembro de dois mil
e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de Lei nº 386/15 (Altera o caput do Artigo 2º da Lei Municipal nº 1.274, de
21 de junho de 2006); Projeto de Lei nº 446/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 705.000,00 –
setecentos e cinco mil reais); Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõesobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola); Projeto
de Lei nº 421/15 (Dispõe sobre a anistia de multas e juros); Projeto de Lei nº 442/15 (Abertura de Crédito Adicional
Especial no valor de R$ 276.560,63 – duzentos e sessenta mil, quinhentos e sessenta reais e sessenta e três centavos);
Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolu-
ção nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de
Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº
506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves).E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em primeiro
de setembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 041/15

Ata da Quadragésima Primeira Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrêsdias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, sob
a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello,e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello
Neves,Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Dárcio Andriolo Machado, Luís Carlos da
Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silvae Luís de Souza Teixeirae, havendo número legal,às dezessete
horas e quarenta e nove minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o
Pastor Charles Vasconcelos de Lima,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou
que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 40, da Sessão Ordinária do dia
primeiro de setembrode dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo
após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse
a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual consta-
vam: Ofício GP nº 726/15 de protocolo nº 486/15 (Dispõe sobre a denominação da Clínica da Família, na localidade de
Águas Claras); Indicações nºs 480/15 e 0481/15; Projeto de Lei nº 485/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, e Ofício nº 23/15, de protocolo nº 0483/15, da Comarca de São José do Vale do Rio Preto (Solicita a
disponibilidade do plenário para realização do Júri, dia 07 de dezembro de 2015).Inscrita na fala do Expediente, a
Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores
Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes de Associações Moradores, Servidores
desta casa e demais presentes. Disse que queria reiterar os pedidos que vem fazendo durante as Sessões, em relação à
Escola Municipal Santa Isabel, sobre o término da obra, e que aguardam ansiosamente. Registrou também, em relação à
Rua Maria Tereza de Oliveira, sobre o pedido de asfaltamento e saneamento até o final da Rua, e em relação à Rua Manoel
Severino no Brucussu, para que o asfaltamento também possa ir até o final da Rua. A seguir, a Vereadora Maria
Anunciação mencionou que, na localidade do Camboatá, onde foi feito recentemente asfaltamento, fez um pedido para
que o trecho que ficou faltando possa também receber asfalto. Registrou sobre a Estrada Silveira da Motta e da Rodovia
Bianor Martins Esteves, sobre a necessidade de atuação do Governo do Estado do Rio de Janeiro, em relação à
restauração dos trechos danificados. A seguir, mencionou que, sobre a Rua da Floresta, também fez alguns registros em
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várias Sessões, sobre a cobertura da quadra, em que agradeceu ao Poder Executivo, à Secretaria Municipal de Turismo,
Esporte e Lazer, ao Senhor João Carlos Rabello, e lembrou que, recentemente, aprovaram aqui um projeto, para que haja
uma reforma na localidade de Floresta, para que o médico possa estar atendendo à comunidade. Finalizou sua fala,
agradecendo. E,havendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 386/15 (Altera o caput do Artigo 2º da Lei Municipal nº 1.274,
de 21 de junho de 2006), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 446/15 (Abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 705.000,00 – setecentos e cinco mil reais), em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 421/15 (Dispõe sobre a anistia de multas e juros), em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º turnos;Projeto de Lei nº 442/15 (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 276.560,63 –
duzentos e sessenta mil quinhentos e sessenta reais e sessenta e três centavos), em discussão e votação, aprovado em
1º e 2º turnos.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da
Silvae,àsdezoito horase trinta e sete minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença
de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordiná-
ria, a ser realizada, no dia oitode setembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de Resolução nº 249/
14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a
Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria
a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa
Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15, (Dispõe sobre a
cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em três de setembrode dois mil e quinze.
Apmc


		pmsjvrp@uol.com.br
	2015-09-15T20:20:01+0000
	Sao Jose do Vale do Rio Preto
	Assinatura do Diario Oficial




